

Entrega Estado cartografías actualizadas a 18 municipios

Inicio / Contenidos / Entrega Estado cartografías actualizadas a 18 municipios

Imprimir Enviar Descargar



- Destaca Gobernador Javier Corral que los avances realizados en esta materia con inversión de 34 mdp son reconocidos por la Sedatu, que colocó al Estado de Chihuahua entre los primeros 10 a nivel nacional

El gobernador del estado, Javier Corral Jurado, encabezó la ceremonia virtual de entrega de cartografías actualizadas a 18 municipios a través del Proyecto Ejecutivo Catastral 2019, las cuales les permitirán administrar el inventario de bienes inmuebles urbanos y rústicos con mayor eficiencia.

Informó que en este proyecto se ha realizado una inversión de 34 millones de pesos para modernizar esta infraestructura en el estado, lo que ha dado como resultado que de 2017 al 2019 la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu) coloque a Chihuahua entre los primeros 10 lugares en la materia.

A su vez, el secretario de Desarrollo Urbano y Ecología (Sedue), Luis Felipe Siqueiros, indicó que con esta actualización, la entidad pasará del lugar 24 al sexto en el Índice de Modernización Catastral a nivel nacional, una vez que se complete la cartografía de las cabeceras de los 67 municipios del estado.

En las oficinas de la Sedue y en representación de las alcaldías beneficiadas, el alcalde de Coyame, Roberto Cervantes Ortega, firmó el convenio para la entrega de los cuadros fotogramétricos, la restitución cartográfica y las cédulas de campo en forma digital de los municipios.

En su mensaje, el gobernador Javier Corral señaló que este proyecto ejecutivo catastral habla de la continuidad en la materia, lo cual redundará en mejores resultados a los habitantes de los 67 municipios, quienes son los beneficiarios finales de este tipo de acciones.

Indicó que desde el inicio de su administración se propuso contar con una infraestructura catastral moderna y eficiente, que permitiera una mejor administración del inventario de los bienes inmuebles, urbanos y rústicos, siempre con apego al Modelo Óptimo de Catastro y las normas técnicas del Instituto Nacional de Estadística (Inegi).

Apuntó que año con año se destinan recursos significativos para esta serie de proyectos, lo que arroja que entre 2017 y 2019 se realizó una inversión de más de 34 millones de pesos.

El mandatario compartió que paulatinamente más municipios se suman a la modernización de su catastro, lo que es de gran trascendencia para saber el alcance de la recaudación en el predial, que es una de las principales fuentes de ingresos para los gobiernos municipales.

“La modernización de los catastros es necesaria ante la creciente urbanización de nuestros territorios y dicha medida no solo incluye una actualización de los bienes inmuebles, sino la inclusión de nuevas tecnologías para los registros y la elaboración de cartografías actualizadas que nos lleven a tener un mejor conocimiento de las regiones y así, realizar planes que sean consecuentes, integrales y objetivos”, enfatizó el gobernador.

Compartió que la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) señala que los países de América Latina no habían tomado con seriedad el tema de la tributación como una forma de aumentar los ingresos fiscales y fomentar el desarrollo urbano, lo cual provocaba inequidades, por lo que hacía falta una uniformidad en los catastros.

“Por esta razón, desde el Gobierno del Estado decidimos apoyar estos proyectos, pues se trata de un insumo básico, incluso para la proyección de obras que doten de mayor competitividad a nuestro estado”, expresó.

El titular del Ejecutivo expuso que mediante este proyecto se entregaron las cartografías a 18 municipios, en trabajos correspondientes a 2019, así como la respectiva restitución cartográfica y el informe sobre la Ley de Catastro del Estado y la adquisición de una estación fotogramétrica para la generación de restituciones, que son herramientas cardinales para la mejor toma de decisiones, considerando el valor que tiene nuestro territorio y el mejor uso que podemos darle.

Anunció otras medidas para la seguridad jurídica como la regulación de la tenencia de la tierra en varios asentamientos de la entidad y se trabaja en la dotación de servicios.

Expresó que se continuará con el trabajo conjunto con los alcaldes, porque la recaudación impactará en mejoras a la población, a

través de las obras, además de que permitirán aprovechar todo el potencial de los municipios, a fin de que Chihuahua lidere el desarrollo humano y social del país.

A su vez, Luis Felipe Siqueiros precisó que actualmente se realizan vuelos fotogramétricos de las 30 municipalidades faltantes para que las 67 municipalidades cuenten con este beneficio.

Estos trabajos se efectuaron en 2019 pero la presentación de los mismos se postergó por causa de la pandemia.

La Sedue, a través de la Dirección de Catastro, trabaja con el Modelo Óptimo del Catastro en el Programa de Modernización Catastral impulsado por la Sedatu, que consta de siete componentes y de los cuales el Gobierno de Chihuahua trabaja en cuatro de ellos, que son: Procesos Catastrales, Tecnologías de la Información, Profesionalización de la Función Catastral y Marco Jurídico.

En su participación, el alcalde de Coyame, Roberto Cervantes, agradeció al gobernador y al titular de Sedue, ya que las cartografías permitirán una mejor recaudación de impuestos, que es lo único de ingresos propios con que cuenta con los municipios pequeños.

En la reunión virtual se contó con la presencia del director de Catastro, Francisco Olvera.

*Publicado por : ERL / Gobierno del Estado de Chihuahua
Fecha: 11/26/2020*

Temas relacionados



[La Comisión Estatal para los Pueblos Indígenas responde a Tomás Ruiz](#)



[Reparan empleados de la Junta Municipal de Agua y Saneamiento fuga en rebombeo de la Colonia 2 de Octubre](#)

[Cuenta la Secretaría de Salud con 3 unidades médicas especializadas en el estado](#)



[Se gradúan de primaria y secundaria 80 jóvenes y adultos en la Sierra Tarahumara](#)

[Se constituye Comité de Transparencia en Comunicación Social](#)



[Listas las finales del torneo de box "Guantes Dorados"](#)